

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID

La fiesta de la madre La escasez de agua Pasando el rato

No sé de quien ni de donde ha partido la iniciativa para la celebración de una nueva fiesta enderezada a rendir un homenaje a la madre española. Sea quien quiera y venga el impulso de donde viniere, no puede negarse que es una manifestación de la piedad filial y que responde a la conveniencia de que se intensifique, o—y esto sería más grave—a la necesidad de que no se debilite.

Entre las fiestas que se establecieron antaño y las que se inventan hogaño hay esta enorme diferencia: aquellas eran no ya la floración, sino el fruto de unos sentimientos en espléndida plenitud. Estas son simple granos de simiente. Las primeras tendían a la conservación; las segundas se proponen un renacimiento. Cuando se instituye la fiesta de la vejez, no hay duda que es que han decaído la veneración y el respeto que merece la ancianidad. Cuando se establece la fiesta de la bandera, haciendo salir las tropas a la calle para una función solemne y brillante, es incuestionable que se ha debilitado el patriotismo. Y cuando, finalmente, se discute un agasajo filial a la madre, señal es de que no se cumple debidamente con la universalidad de antaño, el precepto divino que nos manda honrarla.

Este es el aspecto triste de estas fiestas: el simpático es el de las finalidades que las inspiran, o sean las de que renazcan, se vigoricen y se dilaten aquellos sentimientos hoy tan atenuados, o relativamente decaídos, en comparación a como los sintieron otras generaciones, que por ser más cristianas eran menos egoístas.

MIGUEL PEÑAFIOR

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Han regresado de Barcelona don Bartolomé Morales y su esposa.

—Al colegio de Jesús y María de Orihuela ha marchado la preciosa niña Soledad Cánovas Martínez, hija de don Manuel Cánovas.

—También ha marchado al Colegio de Jesús y María de Orihuela la encantadora niña María Álvarez Castellanos, hija del Secretario de este Juzgado de Instrucción don Pedro.

—De sus posesiones de La Aparecida han regresado el Director de la Fábrica del Gas don Luis Delgado, su distinguida esposa doña Julia Manzanares e hijos.

NOTAS VARIAS

El lunes día 11 del corriente a las 4 de su tarde se celebrará en Iglesia de Santo Domingo, el matrimonial enlace de la bella señorita Conchita Blaya García con el segundo maquinista de la Armada, don Francisco Rosas.

Por adelantado enviamos nuestra felicitación.

LETRAS DE LUTO

En la iglesia de la Caridad, se han dicho hoy misas en sufragio del alma del que en vida era querido amigo nuestro y modelo de caballeros, el Excmo. Señor don Camilo Martínez Francech, general de Infantería de Marina el Inspector-general de dicho cuerpo.

Al templo ha concurrido distinguida y numerosa concurrencia que ha testimoniado a las hijas del finado su más sentido pésame, pésame que nosotros también reiteramos por tan irreparable pérdida.

La Compañía Inglesa de Aguas, teniendo en cuenta las dificultades de hacer el servicio a todos los abonados, con la necesaria eficacia, a causa de la escasez de agua que cada día es más acentuada, ha dispuesto que a partir del próximo lunes dividirá la Ciudad en dos sectores—alto y bajo—estableciendo un turno por virtud del cual un día tengan agua los del sector bajo y otro día los del sector alto, de modo que la presión del agua será mayor y podrá llegar con más eficacia a todas las viviendas.

Dicho servicio comenzará como ya decimos el próximo lunes, día 11, dándose el agua a los abonados del sector alto de la Ciudad.

Un telegrama

Con motivo de la angustiosa situación por que atraviesa la ciudad a causa de la escasez de agua, y secundando la campaña iniciada por las fuerzas vivas de la población cerca de los poderes públicos, la Unión Mercantil e Industrial ha dirigido con esta fecha el siguiente telegrama:

«Excmo. señor Ministro de Fomento:

«En Junta general extraordinaria celebrada por Unión Mercantil e Industrial esta ciudad, examinada la gravísima situación creada por pertinaz sequía; careciendo este vecindario de agua para beber; amenazado por las consiguientes enfermedades originadas por las escasísimas aguas no potables que tenemos que utilizar si no queremos morir de sed, y ante los graves perjuicios que origina al comercio y la industria, nos permitimos elevar ante V. E. respetuosamente nuestra encarecida súplica en demanda rapidísimas soluciones que aminoren pavoroso problema; actuando además inmediata resolución traídas aguas proyecto Taivilla, que vendrá a resolver definitivamente la vida esta población y sus sedientos campos.

«Esperamos de V. E. la aplicación de medidas que resuelvan aflictiva situación esta población cuya gratitud por cuanto V. E. haga en este trascendental asunto será eterna.—Presidente Luis García Cánovas.

DE MUSICA

Trás de una corta ausencia, volvió a reaparecer con sus conciertos en la puerta de Capitanía General, la nunca bien ponderada banda de Infantería de Marina.

Acudió un público numerosísimo, pues existía mucho interés por oírle tocar después de sus triunfos en Lorca.

Nadie quedó defraudado; el más exigente tuvo ocasión de saborear buena música.

Los aficionados al divino arte, tienen que estar agradecidos al Excmo. señor Capitán General por su acertada disposición de que se celebren estos conciertos.

El de ayer tarde fué de puro éxito para los profesores de Infantería de Marina y mucho más para el director don Jerónimo Oliver, que escucharon sendas ovaciones al final de algunas composiciones, tales como «Doña Francisquita».

Felicitemos a todos los componentes de la notabilísima banda de Infantería de Marina, por sus constantes éxitos.

SAXOFÓN.

Pues, señor, el tiempo nos está tomando el pelo. Esta burlándose de nosotros de forma despiadada.

Todos estamos deseando que llueva mucho a ver si salimos de esta angustiosa situación y el tiempo tiempo amenaza, se prepara y ya lleva dos días que por las mañanas dejan caer las nubes unas cuantas gotas que sirven para ponernos la miel en los labios, pero luego, que te crees tu eso; sale Febo con furia y sudamos el quilo.

No hay derecho a esto gran Neptuno. No seas mas guasón y arrea ya pa' adelante de una vez y que llueva cuanto necesitamos, pues siguiendo en esa actitud vés a conseguir que en el estómago nos salgan telarañas y la diñemos víctimas del colerisimo.

Los que se salven de naufragio, como esta temperatura siga, se van a quedar más delgados que un silvido.

Hoy han estado Febo y Neptuno jugando al escondite. En las primeras horas de la mañana parecía que iba a caer el diluvio, pero ná otra cachupinada de Neptuno para el que tenemos las mas acres censuras y Febo apretando más que el apoderado de mi casa.

Que llueva ya de una, venga el agua que en esta ocasión se está haciendo esperar más que un telegrama o telefonema, pues los dos están iguales.

Seguramente cuando llueva al paso que llevamos allá por el año 30—constituirá un acontecimiento, pues en verdad no nos acordamos ya como llueve ¡¡Aguall! ¡aguall! ¿que? nos afixamos.

OTEMA

DE ARTE

Mañana quedará expuesto al público en el escaparate del establecimiento «El Magisterio» de la calle Mayor, un boceto en barro bronceado de la imagen de Santa Florentina que después en piedra ha de ser una de las cuatro que han de figurar en la nueva fachada de Santa María de Gracia.

Son autores del boceto los notables escultores don Juan González Alias y don Antonio Velázquez.

El hombre de sport

se halla especialmente expuesto al enfriamiento, una vez que cesa el ejercicio corporal. Evite Vd. las consecuencias que puede acarrear esto, como reumatismo, ciática, dolores de cabeza y de nuca, etc. mediante el empleo del conocido calmante del dolor

Tabletas „Bayer“ de Aspirina

Exija Vd. solamente las legítimas tabletas „Bayer“, en su embotaje original con la faja encarnada y la cruz „Bayer“.



CICLISMO

Mañana a las ocho de la misma se verificarán las carreras de bicicletas bajo las bases que ya tenemos anunciadas.

El sitio de partida es la Plaza de España y el de terminación, en la estación de ferrocarril.

†
II ANIVERSARIO
EL SEÑOR

Don Enrique Richard Montero

falleció el día 10 de Octubre de 1924
habiendo recibido los S. S. y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su resignada viuda doña Elvira Rodríguez, hijos doña Dolores, don José, doña Elvira y don Enrique, hijos políticos don Santos García, doña Gloria Martínez y don Miguel Caicedo, nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios.

La misa que se celebrará a las 9 de la mañana en la Iglesia de Santo Domingo el 11 del actual, y las que se digan el 9 a las 7, 7 1/2 y 8 en la rectoral de San Pedro en Murcia, y las que se celebren en Zarzilla de Ramos (Lorca) serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

El Excmo. señor Obispo de la Diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

DR. VADILLO DENTISTA

Médico

Ex-ayudante del Dr. D. Florestán Aguilar, de Madrid

Gabinete moderno, instalado con arreglo a los últimos adelantos
Consultas de 10 a 1 y de 3 a 6. Domingos y festivos: de 10 a 1.

ECONOMICA: de 6 a 8
CARMEN 51 a 55--Principal
CARTAGENA

DE FUTBOL Información

Buen ejemplo

de Marina

«La Federación Catalana de Futbol ha hecho publico, que en los partidos que se celebren del próximo campeonato, la Comisión deportiva será inexorable contra los jugadores que cometan faltas en el terreno del juego. Les serán aplicadas sin contemplaciones las sanciones del Reglamento».

Ese ejemplo es el que debían seguir las Federaciones de toda España para evitar los muchos incidentes que en la mayoría de los campos se registran, pues además de quitar visibilidad al partido, es la base fundamental para que el público de a veces escándalos, por causa de los jugadores que no sean correctos ni disciplinados.

Es de suponer que si para los jugadores se dictan reglas, para el público que demuestre incorrección, debían dictarse otras muy severas, pues este es a veces, el culpable de que los jugadores cometan faltas.

ORUTRA

A la hora de cerrar la edición se estará efectuando el primero de los partidos entre el «Elche» y Cartagena.

Cámara de Comercio

Se pone en conocimiento de todos los señores electores de esta Cámara de Comercio, o sea todos los que abonan la cuota del 2% sobre la contribución, que el próximo lunes día 11 del actual se procederá en el local de la Cámara (García Aliz, número 7 1.º) y desde las 3 de la tarde hasta las 7 a la votación de los vocales Patronos que puedan integrar el Tribunal Industrial de esta Ciudad.

Dada la importancia de este asunto la Cámara de Comercio, ruega a sus electores, asistan a dicha votación.

Se nombra al capitán de fragata don Pedro María Cardona representante del Ministerio de Marina en la Comisión Interministerial que ha de tratar de la línea aérea Roma-Géova Barcelona.

—Se nombra al Capitán de Corbeta don Joaquín García del Vallés para que en representación de Ministerio de Marina forme parte de la Comisión encargada del estudio y organización del Congreso Iberoamericano de Aeronáutica que se celebrará en la Corte en el presente mes, en relevo del Jefe de igual empleo don Pedro Ristory Montojo.

—Se fija la dotación de municiones para cañón de las piezas de 76.5 mm. Vickers anti-aéreas que montan los acorazados.

—Se nombra oficiales Alumnos de Administración de la Armada a don Luis Corujo y Corujo, don José Luis Rebellón Dominguez, don Antonio Francés y Núñez Arenas, don Virgilio Bote Ila Pastor, don Manuel López Guarch, Miguel Portolés Train, don Julio Otere de Navascués, don Ramón del Río y Pérez Caballero, don José E. Montoya Pascual, don Juan José Romero Carvajal, don Guillermo Sánchez Martínez, don Carlos Sabater Martínez, don Alfonso Carbonell y Trillo Figueroa y don Juan de Dios Casas y Ochoa, los cuales deberán presentarse en la Escuela de Administración el día 13 del mes actual por ser el 15 de apertura del curso.

HOTEL MADRID

Mayor n.º 1 (P. del Sol) Madrid

MANUEL PARDO

Nuevo Propietario

COMPLETAMENTE REFORMADO